

Patricio De los Reyes, escritor:

Curicó y Aysén: Hermanados por la Cultura

Para profundizar los contactos con sus parientes de Aysén se encuentra en la región el escritor e investigador de Curicó Patricio de Los Reyes Ibarra.

Hombre de inquieto intelecto y estrechamente ligado a la historia, las letras y la cultura, Patricio De los Reyes es Licenciado de la Escuela de Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad de Chile; y también realizó en la Casa de Bello estudios de Derecho e Historia. Actualmente es secretario general de la Sociedad de Escritores René León de Curicó de la cual fue fundador; también dirige un Centro de Investigaciones Históricas en la misma ciudad y dicta conferencias en ciudades de la VII Región y fuera de ella.

Desde muy joven mostró una marcada inclinación por el periodismo; a los 17 años mientras estaba en el liceo fundó el periódico El Nacional de Curicó que llegó a tener muchos lectores. En la misma época estudiantil escribió el libro Monografía Curicana, una síntesis de la realidad administrativa de la zona del Maule. Fue colaborador de los diarios Los Tiempos y La Nación de Santiago y junto al escritor Samuel Maldonado editó durante un tiempo el periódico La Idea. Actualmente aún escribe en los diarios La Prensa y El



•Patricio De los Reyes Ibarra, hombre vinculado por años al ejercicio del periodismo, visitó ayer la redacción de El Diario de Aysén.

Centro de Talca.

En su producción histórica literaria destacan el libro El Mito Portillano y el prólogo a la Revisión de la Historia de Curicó de Tomás Guevara.

Pionero de la Cuenca del Baker

Importantes lazos afectivos unen a Patricio De los Reyes con nuestra región; Uno de sus hijos Rodrigo, ex Seremi de Justicia reside en Coyhaique desde hace años: "En esta ocasión, vine a conocer a mi nieto Rodrigo José que cumple 4 meses de vida".

El año 1993 este curicano estuvo en Coquimbo como invitado en un Simposio de la Cultura Tehuelche, organizado por la gobernación y varias universidades. "En esa oportunidad, me otorga-

ron el título honorífico y simbólico de Pionero de la Cuenca del Río Baker, lo que me llena de orgullo y me motiva desde entonces a volver periódicamente para investigar más sobre esta y otras culturas de Aysén".

Por eso, esta última visita fue también una excusa para revivir animadas conversaciones y tertulias con quienes, a estas alturas son grandes amigos suyos: Leónel Galindo, Félix Elías, José Chicuy por nombrar a algunos.

"Siempre estaré viendo a esta bella región porque aquí tengo importantes lazos familiares y amistosos, y durante estos años he desarrollado un vivo interés y admiración por su historia, cultura y su gente", expresó finalmente Patricio De los Reyes.

9/nov/2001 p. 6

El Diario de Aysén
Coyhaique

Curicó y Aysén, hermanados por la cultura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Curicó y Aysén, hermanados por la cultura [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)